

El Cangrejo: una finca que moldeó la ciudad

Parcelada entre poderosos apellidos y trazada por arquitectos visionarios, la finca El Cangrejo dio origen a uno de los barrios más representativos de la arquitectura modernista de Panamá. Su historia revela cómo se tejió la ciudad entre herencias, negocios y planificación urbana

Página 2B

LAESTRELLA FUNDADO EN 1849 DE PANAMÁ

Nº 62.429

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75¢

· 10 de mayo de 2025

176[≥]0

Fiscalía y UP, tras encapuchados que dejaron a niña en UCI

Una niña de cuatro años resultó con fractura de cráneo tras el ataque de encapuchados durante una protesta cerca de la Universidad de Panamá. La casa de estudios condenó el ataque, afirmó que los responsables no pertenecen a la institución y anunció una comisión investigadora. El Ministerio Público adelanta pesquisas por delitos contra la vida, el patrimonio y la seguridad colectiva. El presidente de la República, José Raúl Mulino, aseguró que "esto no tiene nombre, no puede volver a pasar"

Seguro estatal para fuerzas de seguridad costará \$121 millones



El seguro cubrirá a más de 45.000 funcionarios de los principales cuerpos de seguridad del Estado. El contrato se extenderá hasta 2029. El Minseg no incluyó el historial de siniestralidad, un elemento clave para valorar el costo Página 2A

Diplomacia

Embajador Cabrera se reúne con diputados

El encuentro, celebrado en la residencia del embajador de EE.UU., forma parte de las actividades del Grupo de Amistad Panamá–Estados Unidos. Los diputados del PRD no asistieron a la reunión Página 4B



Martínez-Acha: Panamá, puente estratégico ante Europa



El canciller Javier Martínez-Acha destacó el interés de Panamá en fortalecer su relación con la Unión Europea, reafirmando el multilateralismo como eje de la política exterior. Sin embargo, horas después del encuentro con embajadores europeos por el Día de Europa, Francia actualizó su lista de jurisdicciones no cooperantes en materia fiscal y mantuvo a Panamá entre las señaladas **Página 4A**

Caen aspiraciones salariales en Panamá

La aspiración salarial promedio cayó 2,15 % en el primer cuatrimestre de 2025, mientras que la diferencia entre hombres y mujeres subió a 4,42 %.

En abril, el salario promedio solicitado por los trabajadores fue de \$1.027, pero los hombres pidieron \$44 más que las mujeres

Página 4A

Alerta Amber, ahora con más dientes



Con la nueva Ley 469, el sistema de Alerta Amber en Panamá pasa al Ministerio de Seguridad y obliga a empresas de telefonía a notificar masivamente. La ley también establece que la alerta debe activarse de forma inmediata y difundirse durante un período mínimo de cinco horas

Página 4B





Suscribete al: 204-0055

오 Chatea 6676-1988





